



La Fundación del Patrimonio se compromete a rehabilitar la fachada de la Universidad

El director de la fusionada entidad reconoce que no cuentan con financiación para desarrollar el proyecto, aunque garantiza que encontrarán los fondos necesarios este año

R.D.L. | SALAMANCA

La nueva Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico se ha comprometido a rehabilitar la fachada de la Universidad de Salamanca e intentará que el proyecto comience este año, aunque, la entidad reconoce que, como publicó LA GACETA a principios de este mes, aún no tienen financiación para poder desarrollar la obra.

Tras la reunión del patronato de la fusionada Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico el pasado sábado, donde se acordó que se reunirán con los titulares y propietarios de los diferentes bienes pendientes de rehabilitación para planificar su desarrollo y financiación, ayer el director general de la institución, Juan Carlos Prieto Vielba, garantizó a LA GACETA el compromiso de llevar a cabo la restauración de la portada universitaria. "La intención es, desde luego, cumplir con los compromisos que la anti-



Fachada del edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca. | BARROSO

"Tenemos, no solamente toda la intención, sino todas las ganas de desarrollar los proyectos pendientes"

gua Fundación del Patrimonio tenía, es decir, que por nuestra parte tenemos, no solamente toda la intención, sino todas las ganas de desarrollar los proyectos que había en la lista que tenía dicha fundación", ha subrayado Prieto Vielba.

En este sentido, el director general de la Fundación que aglutina a la de Santa María la Real y la del Patrimonio Histórico asegura que ya se han puesto a trabajar para que el proyecto de la fachada se convierta en realidad y empiece este año. En los próximos días se reunirán con los responsables de la Universidad y comenzarán a buscar la financiación necesaria para llevar a cabo los trabajos.

Precisamente, según comenta el director general de la entidad, uno de los problemas que se ha encontrado el patronato de la fusionada Fundación es que no había provisión económica para los proyectos comprometidos, salvo el de la iglesia de la Trinidad de Segovia, que ya está en ejecución; y el de la Catedral de Ávila, por lo que ahora tienen que buscar financiación para poder rehabilitar la fachada y espera conseguirla este año. "Nos comprometemos a ello. No creo que sea difícil porque para un edificio como la Universidad creo que habrá muchas instituciones dispuestas a participar".

Juan Carlos Prieto. DIRECTOR DE LA FUNDACIÓN SANTA M^a LA REAL DEL PATRIMONIO HISTÓRICO

"Haremos todo lo posible"

ESTE año 2015 espero tener buenas noticias". Así de convencido se muestra el director general de la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico. "En principio, en la herencia que hemos recibido, a día de hoy no tenemos financiación para el proyecto de la fachada de la Universidad de Salamanca pero en el plazo de dos o tres meses estoy seguro de que podemos encontrar financiación", añade Prieto Vielba, despejando las dudas existentes sobre el compromiso de la fusionada fundación con la rehabilitación de la portada de las Escuelas Mayores.

El equipo rectoral ha manifestado en más de una ocasión su deseo de que la restauración de la fachada comenzase este año 2015 con el fin de que pueda lucir en todo su esplendor en 2018, cuando la Universidad de Salamanca conmemore su VIII Centenario.

El director general de la citada fundación es consciente de



esta premura: "Desde la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico nos comprometemos a hacer todo lo posible", afirma a la vez que insiste en su confianza de encontrar apoyos externos: "Tendremos proyectos en los que será mucho más difícil encontrar financiación porque la fachada de la Universidad es un edificio

de relevancia no solo nacional, sino internacional".

En cualquier caso, Juan Carlos Prieto Vielba pide tiempo para poder reorganizar todas las actuaciones pendientes. "Necesitamos unos meses para ir viendo cómo se van colocando todas esas actuaciones. En los próximos días ya habrá reuniones con algunos de los técnicos que redactaron el proyecto de la Universidad de Salamanca y con las empresas que participaron en los estudios previos", aclara el director general de la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico.

Procedentes de la antigua Fundación del Patrimonio Histórico hay otras cuatro propuestas que, como la de la Universidad, carecen de financiación: las pinturas del castillo de Alba de Tormes, la rehabilitación de una capilla de la Catedral de Burgos, el arreglo del órgano de la Catedral de Segovia y los reposteros y cenefas del Castillo de Albuquerque, en Segovia.

LOS DETALLES

Nueva etapa

Las fundaciones de Santa María la Real y la del Patrimonio Histórico de Castilla y León han iniciado una nueva etapa con su fusión. La nueva entidad lleva por nombre Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, tiene como sede Aguilar de Campoo y está presidida por José María Pérez "Peridis".

Beneficiar al sector del patrimonio

Según explicó en el primer patronato su presidente, José María Pérez, el objetivo de la fusionada fundación es beneficiar al sector del patrimonio, entendido más allá de los monumentos. "Somos conscientes de nuestro origen y nuestra vinculación a Castilla y León y la meta es que nuestro trabajo afiance la posición de la Región, liderando y dotando a nuestros proyectos de ámbito nacional e internacional", afirmó "Peridis" el pasado sábado.

Lanzaderas de empleo

Entre las novedades de la fusión destaca el desarrollo de nuevos proyectos como las lanzaderas de empleo y emprendimiento solidario.